
 

 

ATA DA 385ª REUNIÃO ORDINÁRIA 1 

Às 19h30min (dezenove horas e trinta minutos), do dia 14 de agosto de 2024, o Presidente do 2 

Conselho Municipal de Saúde, Roberto Sant’Ana Lisboa Batista, abriu a 385ª Sessão Plenária 3 

deste Conselho utilizando a plataforma Google Meet. PAUTA: 1. Socializar e apreciar os itens 4 

do expediente. 2. Apreciar e deliberar sobre o Plano de Ações Integradas para Fortalecimento 5 

da Vigilância das Causas Externas (violências e acidentes de trânsito). 3. Apreciar e deliberar 6 

sobre os Relatórios dos Quadrimestres Anteriores (RDQA - 1º, 2º e 3º) de 2022 e 2023. 7 

PRESENTES: Amarilio Zebral, Ana Paula Belchior, Janice Batista, Lidiana Ferreira, Luciana 8 

Araujo, Leticia Pyramo, Luciana Ferreira, Luciana Correa, Marianna Soares, Roberto Sant’Ana, 9 

Ryan Cito, Tatiana Rezende, Vitoria Avelino, Claudio Souza e Meire Oliveira. Aberta a sessão, 10 

o Presidente cumprimentou todos os presentes. Em suas palavras, destacou a importância da 11 

participação ativa de todos os membros e colaboradores, reiterando o compromisso com a 12 

transparência e o fortalecimento do controle social no âmbito da saúde pública. Tratando os 13 

pontos de pauta, passou-se ao item 1 ao qual a pauta da 385ª Reunião Ordinária e a ata da 14 

384ª Reunião Ordinária foram aprovadas por unanimidade. Justificaram a ausência as 15 

Conselheiras Giovanna Seabra e Kátia Severiano. INFORMES: 1. Ofício n.º 0016/FOA/2024 da 16 

Fundação Olhos D’Alma solicitando prorrogação de 30 dias para a utilização dos recursos 17 

oriundos da Portaria n.º 096/2023. O ofício foi encaminhado à Secretaria Municipal de Saúde, 18 

solicitando informações sobre o prazo e a data do repasse dos recursos (Ofício CMSCL n.º 19 

092/2024). 2. E-mail do Vereador Pedro Américo retransmitindo a solicitação da Secretaria 20 

Municipal de Saúde sobre a possibilidade de realocar um aparelho de raio X destinado ao 21 

município de Cipotânea para Conselheiro Lafaiete. 3. Decreto n.º 1.131, de 30 de julho de 22 

2024, tratando da nomeação para a composição do CMSCL para o mandato 2024-2026. A 23 

respeito deste assunto, foi esclarecido que a posse dos novos Conselheiros será realizada na 24 

próxima sessão ordinária, prevista para o dia 11 de setembro de 2024. 4. Ofício CMSCL n.º 25 

076/2024/CMSCL, enviado à Promotora de Justiça, Dra. Carolina Queiróz de Carvalho, em 26 

resposta ao Ofício n.º 293/2024, sobre a aprovação de suplementação de valores no processo 27 

de credenciamento de empresas para confecção de próteses odontológicas. 5. Ofício n.º 28 

090/2024/CMSCL, encaminhado à Promotora de Justiça, informando sobre a situação da 29 

Programação Anual de Saúde para 2025, aguardando o retorno da Secretaria de Saúde com 30 

as fichas preenchidas relativas aos recursos orçamentários para o alcance dos objetivos 31 

planejados. 6. Ofício n.º 131/2024/DGPS/SMS/PMCL informando a aprovação da Secretaria 32 

Municipal de Saúde em relação aos planos de trabalho do Hospital São Vicente de Paulo, 33 

referentes aos repasses de emendas parlamentares. 7. O Presidente solicitou aos 34 

representantes da Secretaria de Saúde para que fossem encaminhadas ao Conselhos as 35 

informações sobre todos os recursos estaduais e federais repassados para a farmácia no 36 

município e o investimento municipal na área. 8. A Conselheira Mariana questionou sobre a  37 

ausência das referências bibliográficas do edital do concurso público n.º 001/2024, sendo 38 



 

 

sugerido que se dirigisse à Procuradoria Municipal a indagação. 9. O Conselheiro Amarílio 39 

questionou sobre a demanda do Hospital Queluz a respeito do profissional de 40 

obstetrícia/ginecologia, sendo informado que as informações solicitadas na 384ª reunião 41 

ainda não haviam sido enviadas ao Conselho.10. Amarílio mencionou problemas no Centro 42 

Regional do bairro Santuário, incluindo uma porta quebrada e a precária condição da sala de 43 

curativos, e oportunamente, elogiou o trabalho dos profissionais da unidade. 11. Luciana 44 

informou que um ofício sobre as questões do Centro Regional já havia sido enviado à 45 

Secretaria Municipal de Obras. 13.  O Conselheiro Amarílio questionou a Secretária Janice 46 

sobre seu conhecimento em relação ao Projeto n.º 079/2024, que dispõe sobre o pagamento 47 

de gratificação para os profissionais de urgência e emergência, incluindo médicos, 48 

enfermeiros, responsáveis técnicos, entre outros. Em resposta, a Secretária Janice confirmou 49 

que tem ciência do referido projeto. 12. Foi discutida a inclusão dos dentistas no Projeto n.º 50 

079/2024, que versa sobre pagamento de gratificação para profissionais da saúde em urgência 51 

e emergência. 13. O Conselheiro Alberto Coelho questionou a ausência de registro formal da 52 

aprovação das atas das reuniões de 2023. Foi esclarecido ao Conselheiro que as atas foram 53 

encaminhadas aos membros do Conselho por meio do aplicativo WhatsApp para apreciação. 54 

No entanto, destacou-se que, caso necessário, o Conselho poderá referendar formalmente a 55 

aprovação das atas, conforme orientação prevista em decreto da Procuradoria Municipal, que 56 

dispõe sobre a possibilidade de validação retroativa dos atos do Conselho. DELIBERAÇÃO DA 57 

PLENÁRIA: 1. Plano de Ações Integradas para Fortalecimento da Vigilância das Causas 58 

Externas: O Parecer CMSCL n.º 021/2024 recomendou a aprovação do novo plano, com 59 

solicitações à Secretaria Municipal de Saúde sobre as 10 (dez) metas não cumpridas, suas 60 

justificativas e o saldo financeiro atualizado dos recursos das Resoluções n.º 7.732/21 e n.º 61 

8.384/22. O Parecer foi aprovado por unanimidade. 2. Relatórios dos Quadrimestres 62 

Anteriores (RDQA - 1º, 2º e 3º): Os Pareceres n.º 019/2024 e n.º 020/2024 concluíram que os 63 

relatórios não foram apresentados nos prazos estabelecidos e que havia ausência de 64 

compatibilização entre os instrumentos de planejamento da saúde e os de governo. Os 65 

Pareceres foram aprovados por unanimidade e foi informada a inclusão no Sistema DigiSUS. 66 

Encerramento: A reunião foi encerrada pelo Presidente, com o registro da sessão realizado 67 

pela Secretaria Executiva do Conselho Municipal de Saúde . Conselheiro Lafeiete, 14 de agosto 68 

de 2024. 69 

 70 

Ata aprovada e referendada nos termos do Decreto n.º 1131/2024. 


